2月例会報告書

ところ会 令和2年2月例会行事 NTT 技術資料館他

(東伏見稲荷、NTT 技術資料館、武蔵関公園)

見学場所:コース全長 約5km

所沢駅……西武柳沢駅⇒東伏見稲荷⇒下野谷遺跡公園⇒デニーズ⇒NTT 技

日時:

天候: 晴れ

参加者:17名、

令和2年2月21日(金)

術資料館⇒武蔵関公園⇒東伏見駅……所沢駅

参加者(高瀬さん)のコメント

春を思わせる陽気の2月例会でした

東伏見公園でローラー滑りをした人達が「お尻も痛かったが、痒い!」の感想 に皆で大笑い。

東伏見稲荷 石神井川、武蔵関公園をバードウオッチングをしながらのんびり歩き、初めて目にするキンクロハジロなどカモの種類の多さに驚きでした。

NTT 技術資料館では懐かしい電話からスマホの歴史、絹糸のような光ファイバーの製造工程などを知りました。

毎月の例会では学び、ランチの美味にお喋りを楽しむ集まりでした。

今回でところ会を退会することになりましたが思い出が沢山あります。みなさんと共に楽しい時間を過ごすことができた事心から感謝いたします。 大変お世話になりました。

参加者のコメント

穏やかな暖かい日で楽しく歩けました。

東伏見・東村山・東大和など東が付く名前の由来を知りたいと思っていましたが、一つ分かりました。

その一つ東伏見の地名は京都の伏見稲荷を勧請して東京の地に伏見稲荷を祀ったこと因るとのことです。

中島飛行機製作所の跡地に建てられたNTT技術資料館も丁寧な説明で昔を思いだしながら聴くことが出来ました。

西南の役では樹木に巻き付けられた電線で送られたモールス信号で政府は薩軍の情報を素早く得て対応したと聞きます。

参加者のコメント

天気が良く暑いぐらいでしたがウォーキング日和でした。

石神井川では鳥が見られ、キセキレイの飛んだ時きれいに黄色を 見ることができました。うれしかったです。

NTT はガイドさんの話でよく分かりました実際にやらせてくださり、良かったです。昔の電話機・携帯を懐かしく見させていただきました。立派な設備なのに来場者が少ないのはもったいないなと思いました。ありがとうございました。お疲れ様でした。

参加者のコメント

穏やかな冬晴れの日、いつものように和気あいあいとおしゃべりをしながらの 散策を楽しみました。最初に向かった場所は、東伏見公園。いち早くローラー滑 り台に取り付き、童心に帰り、風を切って一気に滑り降りました。お尻が痛痒か ったぁ~!続いて、朱色の鳥居の存在感に圧倒されながら東伏見稲荷神社にお参 りをしました。次に、石神井川の川面を飛び交う野鳥や冬鳥などに目を凝らしな がらの散歩を楽しみつつ、縄文時代中期の環状集落跡の下野谷遺跡公園に向かい ました。ここで、いつものように美味しいおやつをほおばりながら、しばしの休 憩です。昔話に花が咲きました。遺跡を後にして、急ぎ足で「デニーズ」へ。歓 談しながらのランチタイムです。昼食後は、NTT技術史料館へ。日進月歩の通 信技術の変遷などを学び、通信通話の体験などもしました。最後は、武蔵関公園 に立ち寄り、野鳥の観察を楽しみました。

今回訪ねたエリアは、私が幼児から中学 3 年生まで暮らしたところで、いわば「心のふるさと」です。幼き頃に感じた風の音や匂いや風景を懐かしく思い出しながら散策を楽しみました。その当時は、竹やぶや林や野原がいたるところに点在していて、バッタやイナゴの大群、蛙や蝶などを友だちと一緒に追いかけまわしていました。「光陰矢の如し」を実感した一日でした。

水鳥:3種・・上段よりキンクロハジロ、カイツブリ、オオバン(武蔵関公園にて:山本さん撮影)

2月の例会も終わり。3月の例会はコロナウイルスで中止にしましたが、山本さんの立案で東京の湧水巡りの提案もあり、時期が時期ですが元気で皆さんと3月OP行事を大いに楽しみましょう。 居田 記







